

令和7年度
めざす学校像

「学ぶ喜びと活力あふれる森の里小学校」

めざす子どもの姿



森の里小学校
学校だより

森の風

令和7年4月14日 No.2 文責 菅沼真弓

あいさつ
いじめ×
うんどう大好き
えがおになる言葉
おれいの言葉
かいわとがくしゅう大事
きまりを守る

あいさつ
いじめ×
うんどう大好き
えがおになる言葉
おれいの言葉
かいわとがくしゅう大事
きまりを守る

新学期がスタートして、1週間



子ども達の元気の良い声が、しばらく静かだった学校に響き渡ると、校舎に各教室に、そして私たちに活力がみなぎる感じがいたします。1年生も次第に、新しいお友達や担任の先生に、そして授業に慣れてきているようです。明日からは、給食も始まります。各学年の授業では、落ち着いて学習している態度も見られ、よいスタートが切れている雰囲気です。



今年度も、この学校だより「森の風」を通して、教育活動の様子をお伝えしたいと思います。おつきあください。

転入職員紹介

● 大野 忍 (おおの しのぶ) 教諭

この度、帯広市立豊成小学校から赴任いたしました、大野 忍です。明るくかわいい2年生を担当することになりました。毎日やる気いっぱい、とても嬉しいです。保護者の皆様のご協力をいただきながら、子ども達の成長のために尽力したいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



● 平野 智子 (ひらの ともこ) 教諭

帯広市立明和小学校から参りました、平野智子です。4年生の担任をすることになりました。森の里小学校の子どもたちは、明るくパワフルで、毎日たくさん元気な声を聞いてもらっています。子どもたちが楽しく学校に通うことができるよう、力を尽くしていきます。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願ひいたします。

● 木本 樹里 (きもと じゅり) 教諭

この春から教員になりました、木本樹里です。3年1組の担任をすることになり、元気な森の里の子どもたちと一緒に学べることをとても楽しみにしています。子どもたちにとって学級や学校が安心・安全で居心地の良い場所になれるよう、尽力いたします。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願ひいたします。





● 中島 直美（なかじま なおみ）教諭

この度、再任用で帯広市立東小学校から参りました、中島直美です。森の子学級の担任になり、先生方や子ども達から、これまでの様子を教えてもらいながら進めている最中です。明るく素直な子ども達が多いと感じた、森の里小学校。そんな子ども達が、更に楽しい学校生活を送れるよう、微力ながら頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

● 皆川 澄人（みなかわ すみと）教諭

この度、帯広市立北栄小学校から参りました、皆川澄人です。1年生から6年生の体育を担当します。明るく元気な森の里の子供たちと一緒に学べることを楽しみにしていました。運動を通して、体を動かす楽しさや達成感が感じられる授業づくりを心がけ、子供たちや保護者のみなさま、地域のみなさまに関心をもってもらえるよう頑張ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。



● 中村 みゆき（なかむら みゆき）事務職員

4月より、事務職員として帯広市立西陵中学校より、森の里小学校に転任いたしました、中村みゆきです。

森の里小学校の子どもたちが、毎日笑顔で学校生活を過ごすことができるよう、先生方、保護者の皆様、地域の皆様と連携し、よりよい学校づくりの一助となれるよう努めていきたいと思っております。お気軽にお声がけいただければ、うれしく思います。どうぞよろしくお願いいたします。

千川原 さゆり（ちがはら さゆり）介助員

帯広市立若葉小学校から参りました、介助員のちがはら さゆり です。森の子学級のお手伝いをするようになりました。元気な子ども達と一緒に過ごせることを嬉しく思います。担任の先生方と協力しながら、子ども達の成長を見守っていかれたらと思います。保護者、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



● 吉岡 花歩（よしおか かほ）特別支援教育補助員

この度、特別支援教育補助員として勤務します吉岡花歩です。主に1年生を担当します。0歳と3歳の子どもがおり、絶賛子育て中の身です。先生方と協力しながら、児童の皆さんに寄り添って「やってみよう！」「できた！」「楽しい！」を少しずつ増やせていけたらいいなと思っております。元気な森の里の皆さんと過ごせることをとても楽しみにしております。どうぞよろしくお願いいたします。

● 森山 弘章（もりやま ひろあき）校務員

皆さん、初めまして 豊成小学校から参りました、校務員の森山弘章と申します。森の里小学校のお子さん達に、安全で快適な環境を提供できるように張り切っております。昭和時代の思考を令和に変えて、元気で健康に過ごしていきたいと思っております。無芸大食な小生ですが、何卒、よろしくお願い申し上げます。気軽に声をかけていただければ嬉しいです。

